



**Asunto:** Halloween 2018

Estimadas familias,

El viernes día 26 de octubre celebraremos Halloween, los alumnos que deseen venir disfrazados pueden hacerlo. No está permitido traer confeti, serpentinas, sprays, ni objetos punzantes con los que los alumnos se pudieran herir.

Aquellos que tengan Educación Física, recuerden que deben traer el equipamiento deportivo puesto y después cambiarse. Aprovecho para recordarles que hay actividades extraescolares ese día como es habitual.

Les recordamos que el día 26 de octubre la asistencia a la escuela es obligatoria, según el reglamento general de las Escuelas Europeas por el que no se puede dispensar la asistencia en días inmediatamente anteriores o posteriores a periodos vacacionales, excepto por motivos de fuerza mayor debidamente comprobados o por enfermedad con certificado médico.

Aprovecho para desearles unas felices vacaciones.

Dónal CREGAN  
Director Adjunto de Infantil y Primaria